

Modern ausgestattete Krankenhäuser sind eine wichtige Grundlage für eine qualitativ hochwertige medizinische Versorgung. Dafür werden zurückgelegten Steuernehreinnahmen eingesetzt. Für die Investitionen am Klinikum Chemnitz, Flemmingstraße, haben wir Abgeordneten im Haushalts- und Finanzausschuss heute 34,2 Mio. Euro als Förderung beschlossen. Insgesamt wurden 53 Mio. Euro aus dem Zukunftssicherungsfonds für Investitionen in die sächsichen Krankenhäuser freigegeben.

[www.skc.de](http://www.skc.de)